1550 m2
Réf. 85118238
7950 000 €

Ramatuelle
Maison a vendre (83350)
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La villa moderne de 4 chambres a été construite par le propriétaire en
2009.La propriété a été spécialement surélevée pour offrir une vue
fantastique sur la plage voisine depuis le point le plus élevé.Un
magnifique jardin de style parc avec piscine invite la famille et les amis a
profiter de la vie et du soleil en toute tranquillité.La propriété est située
dans l'un des quartiers les plus recherchés de Ramatuelle et est
probablement |'un des endroits les plus luxueux au monde. Des
activités telles que le jet ski et des lieux de féte mondialement célebres

comme le Club 55, Nikki Beach et Cap ...

The modern 4 bedroom design villa was built by the owner in 2009.The property
has been specially raised to provide a fantastic view of the neighboring beach from
the highest point. A beautiful park-like garden with pool invites family and friends to
enjoy life and the sun in peace. The property is located in one of the most desirable
areas of Ramatuelle and is probably one of the most luxurious places in the
world. Activities such as jet skiing and world famous party locations such as Club
55, Nikki Beach and Cap 21 are all around the beach and are only a few steps
away. The center and harbor of ...
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